



Sopave en grève

SOPAWE est une entreprise du bassin qui avait sa spécialité dans la production de sacs poubelle à partir de recyclage des plastiques et films agricoles. L'entreprise a décidé depuis septembre 2017 de produire que des granulés plastiques et d'abandonner sa production initiale. Rachetée en 2010 par le groupe SUEZ, les effectifs sont passés d'une centaine de salariés à une quarantaine aujourd'hui.

Malgré des investissements sur le site par le groupe, les choix stratégiques sans aucune écoute des salariés et de leurs représentants ont conduit aujourd'hui à mettre en péril l'entreprise, son avenir et du fait ses emplois.

Nous, salariés de la SOPAWE sommes en grève depuis mardi 5 décembre pour exiger avec la CGT des garanties sur l'emploi, la pérennité de l'entreprise, le maintien de nos acquis sociaux et améliorer nos conditions de travail fortement dégradées. Nous revendiquons le respect de l'humain et la reconnaissance de nos efforts.

Nous attendons des réponses et des engagements refusés jusqu'à ce jour par nos dirigeants. Nous refusons de continuer à vivre dans l'incertitude dans laquelle nous sommes maintenus volontairement depuis des mois.

Force de propositions, nous avons remis à la Direction nos écrits pour améliorer notre situation, préserver nos emplois pour naître, vivre et travailler dans notre bassin.

Nous vous appelons à nous soutenir dans notre combat juste, pour l'avenir du bassin, nous ne lâcherons rien !